
質 問 通 告 書 （市政一般質問） 

 
第 5 回定例会において、下記の件について質問いたしたいので通告します。 

平成１７年１１月１７日 

富士見市議会議長  星野 信吾様 

議席番号 １１番  富士見市議会議員 関野 兼太郎 

件   名 要  旨 

１．富士見市の不登校対策などに

ついて 

（１）不登校への早期対策として、より柔軟な富

士見市基準を作るべき 

（２）日常的な相談体制こそ効果がある。減員さ

れたさわやか相談員への対策は 

（３）本市における「学級がうまく機能しない状

況」の実態は 

２．地域に開かれた学校について （１）コミュニティスクールへの取り組みを 

（２）学校評議員制度導入による効果は 

３．活字に親しむ機会を （１）地域図書館未設置の水谷東などに、公民館

等を利用したミニ図書館の実現を 

（２）インターネットによる配本が、図書館利用

に及ぼしている効果は 

４．水谷東の住みよいまちづくり

について 

（１）水谷東 3 丁目の空地の有効利用として、別

所放水路河川敷の利用を今こそ実現すべき 

（２）地域住民の高齢化にともない、出張所の高

機能化と有効活用を 

（３）地域防犯パトロールの具体的効果は 

５．富士見市の行財政状況につい （１）市民協働のまちづくりの原点として、財政



て市民と共通理解をするために を始めとする富士見市の現状について、地域

ごとに市民説明会を実施すべきでは 

（２）行政運営に関する危機管理意識の醸成を 

 


